

Association Suisse d'Assurances ASA

22.06.2005 - 12:00 Uhr

Renforcement de l'Association Suisse d'Assurances

Berne (ots) -

Quatre grands assureurs maladie, CSS Assurance, Groupe Mutuel, Helsana et Visana, rejoignent l'Association Suisse d'Assurances (ASA). Ces adhésions confèrent à l'ASA une meilleure représentativité dans les domaines de l'assurance maladie surobligatoire et de l'assurance accidents. L'ASA entend ainsi participer plus activement aux débats sur la politique de la santé.

Suite à l'adhésion de CSS Assurance, du Groupe Mutuel, d'Helsana et de Visana à l'ASA, les délégués des sociétés membres, réunis aujourd'hui à Berne lors de l'assemblée générale, ont élu au Comité Manfred Manser, président de la Direction d'Helsana, Georg Portmann, président de la Direction de CSS Assurance et Pierre-Marcel Revaz, président et directeur général du Groupe Mutuel. Michel M. Liès, membre de la Direction générale de Swiss Re, a été élu au Comité pour succéder à Rudolf Kellenberger.

L'affiliation de ces quatre grands assureurs maladie permettra à l'ASA de s'investir encore davantage dans le domaine de l'assurance maladie complémentaire. "Nous nous réjouissons de l'élargissement significatif du cercle de nos membres" a déclaré le président de l'ASA, Albert Lauper, devant les délégués. Selon lui, de nombreuses questions relatives aux assurances maladie et accidents devraient être traitées globalement. Ainsi, la question de la séparation en droit entre l'assurance de base et l'assurance complémentaire ainsi qu'entre l'assurance sociale et l'assurance privée appelle un dialogue intensif.

Dans son exposé intitulé "L'année 2004 vue par le directeur", Lucius Dürr a souligné que l'association a recherché encore davantage le dialogue avec l'ensemble des parties prenantes, en particulier avec les organisations de protection des consommateurs. Il a constaté que les préoccupations des assureurs privés étaient beaucoup mieux comprises qu'auparavant. Il a relevé que l'ASA est résolue à poursuivre les efforts d'ouverture déployés jusqu'ici. En tant qu'orateur invité, Jean-Daniel Gerber, directeur du seco, a fait un exposé sur l'ouverture du secteur des services.

Contact:

Tél. +41/(0)44/208'28'28

E-Mail: info@svv.ch

Le présent communiqué de presse est disponible sur le site www.svv.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100087998/100492196> abgerufen werden.